

平成30年度を振り返る

平成30年度も残すところ1か月となりました。現在、今年度の諸活動の締めくくりが進められています。3年生は、高校入試と卒業式を間近に控え、何となく落ち着かない様子ですが、授業への集中度は高まっています。1、2年生では、3年生を気持ちよく送り出すための準備が進行中です。校報「いちい」も、平成時代最後の1年の締めくくりとして、特徴的な出来事を振り返ってみることにします。



校舎と体育館の間にあった中庭

「学ぶよろこび」を実感できる授業を目指して

生徒が学ぶ意義や目的を理解し、学習の成果を実感できる授業づくりに挑みました。全教科で共通して取り組んだのは、①課題設定と振り返りの工夫と、②話し合い活動の工夫です。生徒が学習後に「よろこび」を感じられる授業になるよう試行錯誤を重ねてきましたが、今後も改善を続けていく必要があります。

また、今年度は全学級で道徳の研究授業を行うなど、道徳教育に力を入れました。次年度も継続したいと思います。



1年B組の道徳の授業風景

給食調理場建設 2月25日(月)から本稼働

2020年度の小中併設校開設に向けた準備として、昨年の7月から建設が進められていた給食調理場が完成し、2月25日に使用が開始されました。夏から冬にかけて、日に日に変わっていく中庭の様子を眺めながら、「ものをつくる」ことの偉大さと、コツコツと積み上げていくことのすさまじさを感じていました。生徒にとっても、「自分が中学生の時にできた建物」として、心に残るでしょう。



使用が始まった給食調理場

汗と涙と感動の部活動・同好会活動

部活動等では、全県的な活躍が見られました。団体戦で全県を制覇したのは、野球とソフトテニス女子。ソフトテニス男子と剣道女子、ソフトボールも上位に食い込みました。個人戦でも、東北・全国に出場した柔道男子をはじめ、多くの競技で優れた成績を収めました。結果が出なくとも、日頃の努力が感動を呼ぶ、意義深い活動でした。



激励会での全校円陣

若いハートを燃焼させた八中祭(体育祭&文化祭)

八中祭では、生徒の自主性と創意工夫が光りました。初めて体育祭と文化祭を分離して開催しましたが、準備時間を確保できたので、生徒がアイデアを生かして企画・運営する場が確保されました。体育祭では、学年を縦割りにした種目の実施、文化祭では、平成時代全体をお笑いの歴史で振り返る開祭式と、全員で流行歌「U. S. A.」に合わせてダンスを踊ったシーンが印象的でした。



全校で「U. S. A.」を踊った文化祭のエンディング

地域から学び、地域に貢献する地域連携活動

地域の皆様と触れ合い、労働や伝統文化、生き方などを教えていただく機会や、地域のために自分の力を提供する機会がたくさんありました。本校の特色として、継続していきたい活動です。



3年生の座禅教室

この1年間、保護者の皆様の多大な御協力と地域の皆様からの温かい御支援をいただきながら、教育活動を進めることができました。皆様に心より感謝申し上げます。次年度も変わらぬ御協力と御支援を、よろしくお願いいたします。

全国大会出場!

春休み期間中に行われる各競技の全国大会に、秋田県選抜チームの一員として出場する皆さんを紹介します。

ソフトボール 3月24日～ 愛媛県松山市ほか

ソフトボールクラブAFSの伊藤茉奈さん、北嶋晶さん、金野実花さんの3名(いずれも2年生)が、第15回都道府県対抗全日本中学生女子ソフトボール大会に出場します。3人から抱負を述べてもらいました。



左から伊藤さん、北嶋さん、金野さん

「自分の役割を果たせるように、力を十分発揮したいです。」(伊藤茉奈さん)

「最近不調のバッティングの練習を頑張り、試合で本領を発揮したいです。」(金野実花さん)

「たくさん声を出して、チームを盛り上げられるように頑張りたいです。」(北嶋晶さん)

ソフトテニス 3月26日～ 三重県伊勢市

遠藤夢知さん(2年)が、第30回都道府県対抗全日本中学生ソフトテニス大会に出場します。

遠藤さんは、「秋田県選抜として、自分の今できることを生かせるように、一球一球に心を込めて頑張ってきました。」と決意を述べていました。



遠藤夢知さん

1年の工藤陽菜さんも、ソフトボールの県選抜選手として宮城県多賀城市で行われる大会に出場します。

芸術文化章 受賞!

今年度の文化面での活躍を町芸術文化協会が認めてくださり、次の生徒が、「芸術文化章」を受賞しました。その表彰式が、2月28日に本校で行われました。

○谷川未采さん(3年)

民謡の各種全国大会で、最優秀賞、優勝など数々の賞に輝きました。

○加藤 唯さん(3年)

第71回秋田県中学校英語暗唱弁論大会の暗唱の部で 2位を獲得しました。

○谷川未采さん(3年)

第40回少年の主張秋田県大会で、優秀賞を獲得しました。(ダブル受賞です)

○村田珠和さん(2年)

第40回少年の主張秋田県大会で、優良賞を獲得しました。

おめでとうございます

戸嶋SCからのメッセージ

本校での今年度の勤務を終えたスクール・カウンセラー(SC)の戸嶋愛先生から、次のようなメッセージが届きました。



戸嶋愛先生

早いもので、先日、今年度の相談日も無事終了いたしました。たくさんのご活用、本当にありがとうございました!

時折、クラスの授業見学をさせて頂いておりますが、教室に入っていくと、生徒の皆さんから「こんにちは」などと声をかけてもらって、あいさつの素晴らしさと心地よさに感動をして過ごさせて頂いております。

特に3年生は、1年生の頃から元気でハツラツとしていた印象があります。早いもので卒業ですね。遅くなりましたが、すでに合格を決められた皆さん、おめでとうございます!!これから受験の皆さんは、ラストスパート頑張ってください!3年生の皆さんの今後ますますのご活躍を願っております!!

それでは、今後ともスクールカウンセリングを心の片隅に置いて頂きまして、気軽に活用して頂ければ嬉しいです。今後ともよろしくお祈りします!(SC 戸嶋 愛)

2019年3月の主な行事

1日(金) 同窓会入会式(3年)、中1小学校訪問 卒業式歌練習(全校)	17日(日) 部活動休止日 聖霊一般Ⅱ期入試、和洋二期入試
2日(土) 東北6県対抗ソフトテニス(~3)大館	18日(月) 聖霊Ⅱ期・和洋二期合格発表 専門委員会
3日(日) 部活動休止日	19日(火) 公立高校2次面接日、明桜後期入試 小学校卒業式
4日(月) 公立一般入試受検者打合せ、窓清掃	20日(水) 修了式
5日(火) 公立高校一般選抜学力検査 1・2年実力テスト、高専入学説明会	21日(木) 春分の日、小林大二郎杯剣道大会
6日(水) 卒業式予行、3年生を送る会(3,4校時) 卒業式準備(午後)	22日(金) 春季休業(~4/3) 新1年生学級編制連絡会議
7日(木) 第56期卒業証書授与式(10:00~)	24日(日) 都道府県対抗ソフトボール大会(~26)松山
8日(金) 公立一般入試追検査	25日(月) 職員会議
9日(土) 畑澤寛杯剣道大会(広域五城目体)	26日(火) 都道府県対抗ソフトテニス大会(~28)伊勢
13日(水) 公立高校一般選抜合格発表 小中連携合唱指導	28日(木) 離任式、退任式、新学級編制発表
14日(木) 3月職員会議	30日(土) 宇津木妙子杯ソフトボール大会(~31)多賀城
15日(金) PTA監査会・役員会、幼稚園卒園式	31日(日) 部活動休止日